

## Neue Beschilderung an den Ortseingängen



Seit einigen Tagen werden die Gäste in Mutterstadt von neuen Hinweisschildern willkommen geheißen. An den fünf wichtigen Ortseingängen wurden dazu repräsentative Schilderanlagen aufgestellt. Hier findet nun auch der Hinweis auf die Partnerschaften mit der polnischen Gemeinde Praszka und der französischen Gemeinde Oignies einen geeigneten Platz. Um einen Schilderwald an den Ortseingängen zu vermeiden, wurde in Absprache mit den Pfarrern auch die Ankündigung der Gottesdienstzeiten an den Ständern angebracht. Dafür kann nun die zwischenzeitlich sanierungsbedürftige eigene Beschilderung der Kirchen abgebaut werden.

Zu besonderen Anlässen, wie beispielsweise Kerwe und Weihnachtsmarkt, soll die Schilderanlage außerdem um eine weitere Hinweistafel

ergänzt werden. Dafür können dann die jeweils aufwändig über die Straße gespannten Banner eingespart werden.

Bürgermeister Hans-Dieter Schneider wertet die Maßnahme als einen weiteren Schritt zur Ortsverschönerung und Ergänzung des innerörtlichen Informationssystems.

*(Amtsblatt vom 29. Mai 2008)*  
*(Bild: Gerd Deffner)*